

# LEMBAR PERSEMBAHAN

Assalamualaikum warrahmatullahi wabarakatu.

Bismillahirrahmanirrahiim. Dengan Rahmat Allah yang Maha Pengasih Lagi Maha Penyayang. Kasih sayang yang engkau berikan telah menjadikan aku kuat untuk menjalani hidup hingga saat ini, hingga aku mendapat ilmu yang bermanfaat hingga saat ini. Atas ridho dan rahmatMu yang engkau berikan pula skripsi ini dapat terselesaikan. Shalawat serta salam tidak lupa saya curahkan kepada suri tauladan Baginda Nabi Muhammad SAW.

*Skripsi ini iatau karya yang sangat sederhana ini kupersembahkan kepada orang sangat kusayangi dan kucintai.*



Keluarga ku tercinta,IBU MARIAH, BAPAK

SUHERMAN, A ZAINI, MAULIDA, HAKAM.

skripsi ini dapat terselesaikan berkat

dukungan yang senantiasa kalian berikan

kepadaku. Skripsi ini mungkin tidak dapat

membalas cinta, kasih sayang, dorongan, dukangan yang kalian berikan kepadaku. Terimakasih selalu

memberikan motivasi, selalu mendoakan,

selalu menasehati, selalu mendorong diriku

untuk menjadi lebih baik dari sebelum-

sebelumnya. Selebar kertas ini tidak



dapat mengungkapkan betapa berharganya dukungan yang telah kalian berikan kepada aku. Terimakasih

IBU.. Terimakasih BAPAK.. Terimakasih AA.. Terimakasih adik-adikku.

**Untuk Yolanda Oktavegianie.** Yolanda ini Cantik, Baik, Perhatian, dan banyak yang menggambarkan kamu



:D (aku gak bilang gendut yah) hahaha..

terimakasih yaa telah menemaniku hingga

semester akhir ini mulai dari semester 5. 2

tahun kuliah terakhir ini kamu udah

menemani aku selalu. Semoga dengan

selesaiannya skripsi ini, menjadi awal pembuktian kepada keluarga kamu bahwa aku akan membuat kamu

bahagia kedepannya. Aamiin. Dan juga untuk calon mamah mertua , Mamah Lilis Nurhayati terimakasih telah meberikan perhatian setiap awal main kerumah :D

**Untuk teman-temanku IKOR 2012** terimakasih atas persahabatan yang terjalin selama 4 tahun ini. Keceriaan yang dijalani hingga saat ini, kekompakan hingga saat ini gua harap akan terus berjalan hingga ke depannya. dan terutama Samsul yang selalu memberikan tebengan kepada gua sampe gua nitipin motor dirumahnya, sampe kaga ngongkos dah buat pengiritan haha. Dan juga ribudi yang selalu menjadi referensi dalam menyelesaikan segala tugas haha

**Untuk KAPRODI IKOR, Dr. Ramdan Pelana M.Or** yang senantiasa memberikan dorongan dan semangat yang lebih kepada mahasiswa ikor. Sehingga membuat mahasiswanya termotivasi selalu. Termakasih banyak Pak Ramdan..

**Untuk Dosen Pembimbing 1 dr. Ruliando Hasea Purba MARS SP.RM.** terimakasih telah membimbing saya. Terimakasih banyak dok karena sudah membantu, menasehati, diajari, hingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Untuk Dosen Pembimbing 2 Dr. Yasep Setiakarnawijaya M.Kes terimakasih telah membimbing saya.

Terimakasih banyak dok karena sudah membantu, menasehati, diajari, hingga skripsi ini dapat terselesaikan. Kalo di KONI Depok ada lowongan kasih tau ke saya pak :D

Untuk seluruh dosen pengajar di FAKULTAS ILMU KEOLAHRAGAAN UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA,

Terimakasih banyak untuk ilmu, didikan dan pengalaman yang sangat berarti yang telah kalian berikan kepada kami...